



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Martes 12 de mayo de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

TELEVISIA

Regresa la ciudad a la normalidad. Todas las escuelas recibieron estudiantes a partir de ayer en la mañana y se oficializó que se alarga el ciclo escolar.

La Secretaria de educación realizó un recorrido por las escuelas para verificar que se lleven a cabo las medidas sanitarias dentro de la población estudiantil.

A través de un comunicado de prensa, gobierno del Estado confirmó la noche de este lunes, que hay 5 casos de influenza A H1N1: 4 en la ciudad de Querétaro y 1 en San Juan del Río. 4 son mujeres y 1 es hombre. Hay en estos momentos 459 casos sospechosos por confirmar.

Autoridades del sector educativo confirmaron ampliar el calendario escolar para reponer las clases que se afectaron tras la contingencia de salud. Las vacaciones de verano iniciarán el 14 de julio y no el 3 como se tenía planeado.

Evalúan alcaldes de todo el Estado las medidas de contingencia para evitar más casos de influenza H1N1.

Falta poco para que la temporada de lluvia llegue y aún hay drenes que están sumamente sucios. Esto puede provocar serias inundaciones, por lo que debemos evitar a toda costa tirar basura en los drenes.

Otro camionazo; ahora fue en Huimilpan y hay ocho lesionados.

Fue un fin de semana de registros ante el Instituto Electoral de Querétaro. En 8 días arrancan las campañas políticas.

TV AZTECA

Regreso a clases en orden y sin contratiempos. De las escuelas que todavía no toman las medidas de prevención, los invitarán a que se sumen.

Para recuperar las clases perdidas por la contingencia sanitaria, se extenderá el ciclo escolar hasta el 14 de julio.

Listos los apoyos a los porcicultores, después de que sus ventas cayeran por la influenza humana.

Continúan los despidos en empresa de aeronáutica. Según la CTM, el 10% de su plantilla laboral se quedó sin trabajo.

Fuerte accidente vehicular en Paseo Constituyentes cobró la vida de una persona.

CABLECOM

Con las prisas de nueva cuenta. Las calles de Querétaro estuvieron muy transitadas por el regreso a clases de 449 mil alumnos de educación básica.

Recorren el calendario escolar de la SEP por las contingencias sanitarias y se prevé concluir el ciclo 2008-2009 hasta el 14 de julio próximo.

No se puede negar el uso del transporte público a las personas que presenten síntomas de influenza humana. Advierten atender recomendaciones de la Secretaría de salud para evitar un posible contagio.

Destaca el Secretario de gobierno de Querétaro, alto cumplimiento de los centros de entretenimiento ante la contingencia sanitaria por la influenza.

Ni la crisis ni la influenza impidieron que Querétaro celebrara el día de las madres.

Acompañado de panistas **Manuel González Valle** se registró como candidato a la gubernatura en el Instituto Electoral de Querétaro. Vislumbra un partido fuerte, unido, con propuesta para hacer frente a la elección.

Al término de su registro como candidato al gobierno por la alianza Juntos para creer, **José Calzada Roviroso** pide debate y asegura que quien le tema a esta práctica democrática tiene algo que esconder.

Pide el Senador **Eduardo Nava Bolaños** evitar el chapulineo político en el Estado y exhorta a quienes pidieron licencia para contender por un cargo de elección constitucional, no regresar a sus posiciones en caso de perder.